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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Aeroporto di Locarno-Magadino e preoccupazione dell a popolazione 
 
 
Nelle zone densamente sorvolate da velivoli di vario tipo in provenienza o a destinazione 
dell’aeroporto di Locarno-Magadino, come ad esempio Quartino, tra la popolazione residente si 
registra una certa preoccupazione legata alla sicurezza. 
 
Arei da trasporto, da turismo, da traino alianti, da paracadutismo, privati, militari, elicotteri privati, 
elicotteri da trasporto merci, elicotteri da turismo, della Rega, militari, ecc. sembrano volare a 
proprio piacimento, sorvolando le zone abitate a bassa quota, ed in maniera tale da far temere ai 
residenti che prima o poi possa accadere una disgrazia. 
 
Si chiede pertanto al Consiglio di Stato: 

- Per tutti i velivoli sopra citati esistono delle rotte definite? 

- Se sì, vengono rispettate? 

- Chi è responsabile, sull’aeroporto di Locarno-Magadino come pure su altri (ad es. Ambrì) per il 
rispetto delle norme e dei regolamenti di volo, e per la loro corretta applicazione? 
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